

ANNECY, LE SAMEDI 13 DECEMBRE 2025

## MOBILITES

### Inauguration de la voie verte reliant Thyez à Marignier

Dans le cadre de l'amélioration et de la sécurisation du réseau routier, le Conseil départemental de la Haute-Savoie a lancé en juillet dernier des travaux d'aménagement d'une voie verte d'une longueur de 950 mètres entre les giratoires dits des Prés-Paris (Marignier) et des Chartreux (Thyez), le long de la route des Diges (route départementale 19). Les élus du Conseil départemental l'ont inauguré ce jour, en présence de Messieurs les Maires de Thyez et de Marignier.

La première phase du chantier a permis de reconfigurer le giratoire des Prés-Paris afin d'adapter le carrefour à l'ensemble des échanges cycles et piétons à ses abords.

Une voie verte a ainsi été réalisée côté Sud et Ouest pour connecter les voies communales de Termier et de l'Industrie à l'aménagement cyclable. La signalisation verticale et horizontale a été mise en conformité avec ces nouveaux usages.

La deuxième phase de l'opération consistait à réaliser la nouvelle voie verte en site propre, le long de la RD 19, jusqu'au giratoire des Chartreux. Sur une longueur de 950 mètres, elle permet la circulation dans les deux sens, sur 3 mètres de large.

**Le montant des travaux s'élève à 490 000 €, financé à hauteur de 460 000€ par le Conseil départemental de la Haute-Savoie (94%) et de 30 000€ par la commune de Thyez (6%).**

#### CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Célia PICARD

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Leslie GUILLEMAIN

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

media@hautessavoie.fr

hautessavoie.fr/espacepresse

@htesavoiepresse